



Leganza, die von Media lancierte Produktlinie, fotografiert von Jeanloup Sieff

Museum Heiden

Vernissage

So 30. April 2017, 11 Uhr

Öffentliche Führungen

So 21. Mai und 27. Aug.,
jeweils um 11 Uhr

Öffnungszeiten

Mi-So 14-17 Uhr

Museum Heiden

Kirchplatz 5 (Postgebäude)
CH-9410 Heiden
Tel. +41 (0)71 891 14 22
info@museum.heiden.ch
www.museum.heiden.ch

**LAUFMASCHEN –
CHANCEN UND
SOZIALE
VERANTWORTUNG**

Die 1930 gegründete Media AG in Heiden entwickelt sich schnell zum wichtigen lokalen Arbeitgeber im Appenzeller Vorderland. Sie produziert warme Socken und strapazierfähige Strümpfe, bis in den 1950er Jahren die «Nylons» das weibliche Bein erobern. Die innovativen Materialverbesserungen erfordern immer wieder neue Maschinen und hohe Investitionen. Mit der Lancierung der Edelmarke Leganza scheitert jedoch der gewagte Versuch, die Strumpfproduktion in Heiden aufrechtzuerhalten: 1993 geht die Firma Konkurs. Die Ausstellung erzählt von dieser für die Heidener Bevölkerung einschneidenden Entwicklung und lässt Betroffene und ehemalige Mitarbeitende zu Wort kommen.